



Pièces	5 Pièces
Référence	82503717
Prix	1 645 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Découvrez cette superbe villa en pierre idéalement située à Valbonne, à quelques pas du village, dans un quartier résidentiel calme. Profitez de vues panoramiques imprenables sur le village, les montagnes ! Nichée sur un charmant terrain plat d'environ 1214m², cette propriété offre une magnifique piscine aux formes libres et un jardin aménagé avec pelouse, fleurs et plantes méditerranéennes. La maison d'environ 220m² environ dispose de 4 chambres, 3 salles de bains, d'un spacieux salon avec une belle terrasse, ainsi que d'une cuisine équipée adjacente. Le garage a été converti en un espace ...

Discover this superb stone villa ideally located in Valbonne, a few steps from the village, in a quiet residential area. Enjoy breathtaking panoramic views of the village, the mountains to the alps! Nestled on a charming flat plot of land of approximately 1214m², this property offers a beautiful free-form swimming pool and a landscaped garden with lawn, flowers and Mediterranean plants. The house of approximately 220m² has 4 bedrooms, 3 bathrooms, a spacious living room with a beautiful terrace, as well as an adjacent equipped kitchen. The garage has been converted into a living space ideal ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

